

BOLETÍN 710 ->>

Vinculación efectiva con el empresariado permitirá que la UAA pueda desarrollar proyectos de investigación para mejorar las PyMES en Aguascalientes y otras partes del mundo.

Se reúne rector de la UAA con el responsable del Observatorio Económico de las PyMES en Murcia, España.

La vinculación real con el sector productivo para la aplicación de investigaciones económicas es fundamental en el desarrollo industrial, comercial y empresarial de la entidad, así lo consideró el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, quien comprometió su apoyo para impulsar los proyectos de investigación económica a nivel internacional que realizarán catedráticos de la UAA quienes forman parte de la Red de Universidades Iberoamericanas que estudian las PyMES.

Al reunirse con el responsable del observatorio económico de las PyMES en Murcia, España y catedrático de la Universidad Politécnica de Cartagena, Domingo García Pérez de Lerma; Andrade Cervantes señaló que para la UAA es indispensable mantener alianzas estratégicas de cooperación entre los cuerpos académicos de otras instituciones a nivel mundial, pues el pensamiento global y la suma de esfuerzos entre investigadores rendirán mayores frutos para la sociedad en su conjunto.

También mencionó que de acuerdo a los proyectos que tiene esta Red de Investigadores, la rectoría buscará una vinculación cercana con el empresariado de Aguascalientes y la región, para que los trabajos de investigación sean aplicados en la mejora de las pequeñas y medianas empresas; además de que los cuerpos académicos logren el apoyo de fondos de la Unión Europea, España y otras organizaciones internacionales para su realización.

En este sentido, felicitó a la comunidad del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, encabezado por María del Carmen Martínez Serna, quienes desde 2008 mantienen una red de investigadores Iberoamericanos sobre el tema de las PyMES y comparten temas de estudio, e incluso han incursionado en publicaciones influyentes en materia económica a nivel mundial.

En su oportunidad Domingo García Pérez de Lerma, catedrático de la Universidad Politécnica de Cartagena, explicó que con la Universidad Autónoma de Aguascalientes se tiene una alianza estratégica desde 2008, misma que se integró la red de universidades iberoamericanas para el estudio de las PyMES; trabajo que ha dado grandes frutos con la publicación de tres libros, capítulos de publicaciones, así como la creación de los observatorios de pequeñas y medianas empresas.

Comentó que el motivo de su visita es lograr el apoyo de la rectoría para llevar esta alianza estratégica hacia nuevos horizontes internacionales en donde pueda lograrse la incursión en investigaciones de mayor importancia a nivel mundial, y que dé como consecuencia, también la obtención de fondos de ayuda de la Unión Europea y otras organizaciones.

En entrevista posterior, García Pérez comentó que la situación actual de las PyMES en España

atraviesa por una crisis de financiamiento, cuestión que está siendo superada ya por las empresas mexicanas que ahora gozan de mejores condiciones para su desarrollo.

Expresó que de acuerdo a los estudios que han desarrollado los investigadores de la Red Iberoamericana, los factores de mayor influencia para volver a una empresa competitiva tienen que ver con la innovación, el uso de la tecnología y la planificación correcta sobre su orientación de mercado.

Finalmente el catedrático español sostuvo que de acuerdo a los estudios realizados, las empresas aguascalentenses tienen un gran potencial y sólo les falta perder el miedo hacia la internacionalización de sus productos.

